

Un séminaire international sur le comportement des usagers de la route

Un séminaire international sur le comportement des usagers de la route aura lieu les 16 et 17 février à Rabat, a indiqué un communiqué du Comité national de prévention des accidents de la circulation (CNPAC).

Ce séminaire, organisé dans le cadre du plan d'action du CNPAC en partenariat avec la Faculté des lettres et des sciences humaines de l'Université Mohammed V de Rabat et le Centre national de recherche scientifique et technique, s'inscrit dans le cadre de la célébration de la Journée nationale de la sécurité routière 2015.

Le comportement humain étant responsable de 80% des accidents de la circulation routière, cette rencontre vise à interroger les registres dans lesquels s'inscrit la question du comportement, en faisant appel aux approches scientifiques qui en définissent le sens et la portée, a précisé le communiqué publié sur le site du CNPAC.

Le séminaire a aussi pour objectif d'amorcer et de développer des pistes de recherches et d'actions, au regard des conceptions et des expériences pertinentes, a ajouté le CNPAC.

Les participants à ce séminaire traiteront de plusieurs thèmes relatifs aux «usages de la route entre comportement, perception et représentation», aux «profils comportementaux des usagers de la route», au «contexte socio-économique et son impact sur le comportement» et aux «démarches d'intervention et d'accompagnement auprès des usagers de la route : impact et changement du comportement».